

Gilles PENNELLE

Député français au Parlement européen

Président du groupe RN au Conseil régional de Bretagne

26 mai 2025

Loi Duplomb pour aider nos agriculteurs : La gauche et l'extrême-gauche la torpillent !

Avec ses 23 000 exploitations, la Bretagne est directement concernée par la proposition de loi Duplomb visant à lever les contraintes à l'exercice du métier d'agriculteur. Notre agriculture souffre notamment parce que nos producteurs croulent sous les contraintes, la surtransposition des normes et la concurrence déloyale.

A cause de l'absentéisme des députés macronistes et LR, cette loi de simplification s'est retrouvée sabotée par les milliers d'amendements déposés par les députés de gauche et d'extrême-gauche, renouvelant leur habituelle stratégie du pourrissement et du chaos. Pire, cette loi amendée renforçait même les contraintes sur les agriculteurs !

**Pour stopper ce sabotage, l'adoption d'une motion de rejet est donc le seul moyen de continuer les travaux sur cette loi essentielle, motion de rejet qui n'est passée que grâce au vote des députés du Rassemblement National !
Le texte sera désormais examiné en commission mixte paritaire, à partir du texte initial.**

Face au travail de destruction de la gauche et de l'extrême-gauche, le Rassemblement National sera toujours aux côtés de nos agriculteurs pour les défendre et protéger notre souveraineté alimentaire !